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Match à Loon Plage (20/01) : Une rencontre remportée à
l'extérieur, après un gros match de la Green Squad, sur le
score de 80-66.

Match face à Tarbes (13/01) : Un match dominé par les verts
et blancs, mais qui échappe à la Green Squad dans le dernier
quart-temps et s'incline 77-69.

Match à Lorient (07/01) : Début d'année compliqué pour la
Green Squad, au terme d'un match disputé le score aura
souri aux locaux : 71-64.

Point ChampionnatPoint Championnat
Le championnat de NM1 reprend pour ce mois de janvier
avec 5 matchs. 

Match face aux Sables (24/01) : Une rencontre que les
Vitréens ont maîtrisée malgré le retour des Sables dans le
troisième quart-temps. Vitré remporte la partie 90-79.

Match face à Berck (28/01) : La Green Squad enchaîne une
troisième victoire de suite. Devant son public, l'AVBB
l'emporte 88-75.



Galette des roisGalette des rois
Le match du 28 janvier, face à
Berck, était l'occasion
d'organiser la traditionnelle
galette des rois. C'est pas moins
de 300 personnes qui étaient
présentes pour partager ce
moment convivial.  

Cette soirée, était l'opportunité 
 pour nos partenaires et
bienfaiteurs de pouvoir échanger
et passer du bon temps à la fin
du match gagné contre Berck.



roll uproll up
Vous avez pu apercevoir les
roll-up à l'effigie des joueurs
dans certaines boutiques
partenaires. 
Les roll-up vont  se déplacer
régulièrement chez les
différents partenaires de la
Green Squad ! 
Merci à eux pour leur 
 confiance !



L'année dernière, être champion espoirs Pro B et avoir
remporté les playoffs m'a beaucoup apporté. Dans un premier
temps, de la fierté, la fierté d’avoir réussi à aller si loin avec
cette équipe et que tous mes coéquipiers aient répondu
présents tout au long de la saison. C’est super motivant
personnellement de sortir d’une saison comme celle-ci, car ça
nous pousse à accomplir plein d’autres objectifs personnels. 

InterviewInterview
Les mots de Hugo Béquignon :

Quels sont tes objectifs à court et long terme ?
"Dans un premier temps, j'aimerais aller le plus loin possible
cette saison avec mes coéquipiers de l’Aurore de Vitré, je pense
qu’il y a quelque de chose de vraiment bien à faire cette année.
Ensuite sur le long terme et d’un point de vue personnel,
j’aimerais retourner jouer en Pro B dans la suite de ma carrière
que ce soit à travers un autre club ou bien si jamais nous
arrivions à monter, avec Vitré."

Comment pourrais-tu définir ton style de jeu et quels
sont les points que tu as amélioré cette année ?
"Je dirais que sur le terrain, je suis quelqu’un qui ne compte pas
ses efforts avec une grosse intensité défensive, j’essaye de
toujours être à fond et de mettre du rythme sur le terrain.
Je pense que dans mon jeu, je pourrais encore progresser dans
la régularité de mon tir, c’est un des aspects que je travaille
beaucoup."

L'année dernière, tu as été champion de Pro B
avec les U21, qu'est-ce que cela a pu t'apporter ??


